



COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO Y ONG. UNA VISIÓN CRÍTICA

Este libro es el resultado de una reflexión en unos momentos en que prima el pragmatismo, la solidaridad sentimental, la lógica de la subvención, el voluntarismo juvenil y la inclinación por la acción, indiferente al sentido profundo de sus efectos. Pero no es esta reflexión el fruto de un estudio teórico, sino que surge de las diversas experiencias del grupo, confluye en una visión crítica, a veces amarga, del mundo de la cooperación al desarrollo, y desemboca en la necesidad de reconsiderar la importancia del debate político. El compromiso solidario apuesta por un espacio de cooperación para el desarrollo que se pueda ocupar desde la izquierda. Estos textos, que pretenden ser una aportación al debate, son el producto de una serie de sesiones de discusión de un equipo que desde hace año y medio trabaja en el análisis, contrasta opiniones y debate colectivamente sobre la cooperación para el desarrollo y el papel de las ONG.

ÍNDICE

Prólogo.

Capítulo 1. Aproximación a los orígenes y contextualización de la cooperación para el desarrollo (Luis Nieto Pereira).

Capítulo 2. Enfoques de la ayuda al desarrollo (Juan Ramón González Parada).

Capítulo 3. La cooperación pública al desarrollo y el caso español (Adolfo Rodríguez Gil).

Capítulo 4: Las ONG entre la empresa y el estado: ¿Cambio o reproducción del sistema? (Maite Serrano).

Capítulo 5. El movimiento por el 0.7%. Fortalezas y debilidades. Perspectivas (Pepe Mejía).

Capítulo 6. El modelo de participación de las ONG. La construcción social del voluntariado y el papel de los estados (Ángeles Díez Rodríguez).

Capítulo 7. Conclusiones.

Luis Nieto Pereira (coord.)
Cooperación para el desarrollo
y ONG

UNA VISIÓN CRÍTICA



Instituto
Universitario
de Desarrollo
y Cooperación
UCM

**LUIS NIETO
PEREIRA**

Precio: 12€